



# なかよし



日吉台小学校  
なかよし学級

2023年(令和5年)10月31日 NO.12



## 音楽発表会頑張りました。

お忙しい中10月27日(金)の音楽発表会にお越し下さいまして、ありがとうございました。

子ども達は、休憩時間やすきま時間を見つけて、たくさん練習を重ねました。最後の週の練習では、自分のパートは正確に演奏していましたが、なかよしメンバーの音合わせでは合わせる事が難しいようでした。子ども達の様子をうかがっていると、「僕たちの人数で合わなかったら、学年に入って合わせる事は難しいよね。」「確かに。じゃあ、もう一回合わせてみようよ。」そんな会話をしながら主体的に練習に取り組んでいました。

音楽発表会の子ども達の頑張りはいかがでしたか。ご家庭で発表会のお話をたくさんしてください。

## 作文の紹介

音楽発表会のふりかえり

田中 悠斗

今日、ぼくが音楽発表会でがんばったことや思ったことを書きます。まず、「トライエブリシング」です。まちがえても止まらず最後までやり切ろうと思つてえんそうをしました。そうすると、思った通りやり切ることができました。楽しかったです。

次は、リコーダーのえんそうです。きれいな音を出そうと目当てを決めました。それも、のりきれてうれしかったです。

来年はもっとがんばれるように、たくさん練習をしようと思います。

さかぐち るか

おんがくはつびようかい わたしは、おんがくはつびようかいでうたをがんばりました。すてえじにたつと、ひえつ。」とおもいました。おわたたら、ちからがぬけました。

ドキドキした発表会

宮津 陽向

ぶたいにあがって見ると、お客さんがたくさんいて、きんちようしました。お母さんの顔も見えました。ぼくが、「一番いきましたことは、小さな勇気」の歌です。やさしい声でなかなか歌えなかったけど、今日は歌えたのでうれしかったです。苦手なことからにげないで、がんばつてきてよかったと思いました。あきらめないで練習すれば、力がつくことを学びました。

これからも、いろんなことにちようせんしようと思います。

きんちようした発表会

石井 美桜

朝、きんちようして気分が悪くなりました。でも、「楽しもう」と、思いました。舞台にあがって家族を見つけた時、笑顔になりました。

一番楽しめたのは、合奏です。私は、鉄琴をしました。練習の時にはなかなかうまく手が動きませんでした。本番にはうまく動かす事ができました。うれしかったです。

この経験を生かし、いろいろな楽器に挑戦してみたいと思いました。

音楽発表会でがんばったこと

高橋 優太

音楽発表会でがんばったことは、めあてにした、「みんなと合わせる」ことでした。発表会が終わった今、がんばつてよかったと思います。

「ボー」というリコーダーのさいしよの音で、みんなの音と気持ちそろつたと思いました。その時、自分のめあてが達成できたと思いました。

「トライエブリシング」で、「ボー」という音は、体育館が壊れるくらい大きな音で、みんなの音が一つになつてきたんだと思いました。

これからの生活でも、話を聞いたり、列で並んだりするときにいかしていかうと思います。大人になつても、このめあてをがんばろうと思います。



音楽はつびよう会

天野 はると

音楽はつびよう会は、ドキドキしました。りゆうは、百人をこえるほど、人がいっぱいいたからです。

音楽はつびよう会にむけて、毎日家でもママに「び女とやじゅう」のかい名読みを聞いてもらつたり、学校でも朝のじゅんぴがおわつたら、けんばんハーモニカのれんしゅうをしたりしました。れんしゅうのときは、本ばんと同じくらいしんけんになりました。だから、どんだん上手になりました。がんばつたら、どんだんえんそうがよくなつて、もっと上手になつていったので、とてもうれしかったです。がんばつたら力がつくことが分かりました。



## 文化祭・敬老会

11月5日(日)学校公開日

なかよし1・2学級 生活単元「野菜を育てよう」

- ・1年を通してコミュニケーション能力をつけたり、伝えたいことを短く表現したりすることに取り組んでいます。1学期は、保護者の皆さんに、チラシ・ポスター作りをすることやじゃがいもの販売に取り組みました。
- ・2学期は大根を育てています。保護者の皆さんや地域の方に、これまでの活動を新聞などにまとめて発表します。

なかよし3・4学級 総合的な学習の時間「幸せ いっぱい日吉台」

- ・「みんなが安心して過ごせるために必要なことは？」をテーマに、1学期は本やタブレットで調べ学習に取り組みました。2学期は実際に社会見学や講師を招いての体験会などで、自分たちで体験を伴った学習をしてきました。これまでに調べたこと、体験して感じたことや考えたことを新聞にまとめて発表します。

## 納金の知らせ

11月7日(火)は、納金の引き落とし日になっております。詳しくは、各学年の通信をご覧ください。